



WIPPERFÜRTH
LINDLAR



ICH ARBEITE GERNE

... für und mit den Menschen in Lindlar“, strahlt **Sascha Bornewasser**. Als Post-Zusteller versorgt der 33-jährige Remshagener die Menschen mit Briefen und Paketen. In einer Großstadt zu arbeiten, kann er sich nicht vorstellen. „Unsere wunderschöne Landschaft erleichtert den Job enorm.“



Partyspaß und Film im Schwimmbad



Actionspiele, Partymusik und richtige Kino-Atmosphäre brachte gestern Abend das „Aqua Movie“ auf den Mühlenberg. Fast 100 Kinder und Jugendliche besuchten das Event im Walter-Leo-Schmitz-Bad. Bei rasanten Wettbewerben im und am Wasser sammelten die Teilnehmer zunächst gemeinsam mit Animater Pascal Schmale und seinem Team Punkte. Die entschieden darüber, welcher Disney-Film im ge-

mütlichen Teil des Abends auf der zehn Quadratmeter großen schwimmenden Leinwand gezeigt wurde. Für Popcorn auf den Sessel-Inseln sorgte die Interessengemeinschaft des Bades, die DLRG Ortsgruppe Wipperfürth sicherte das Filmvergnügen ab. Die Veranstaltung sei „einfach mega geil“ fasste der sechsjährige Robby vom Felderhofer Kamp die Begeisterung der Gäste zusammen. (sfl./Foto: Strombach)